

Als Absolvent und weiterführender Student der Wirtschaftsinformatik mit Schwerpunkt Security möchte ich Ihnen meine Meinung zum Thema Voratsdatenspeicherung erläutern.

Es gibt momentan im Internet bereits verschlüsselte Netze, in denen viele Verbindungen zu Fremden Rechnern aufgebaut werden und Daten über viele verschiedene Punkte übertragen werden. Von Außen ist es nicht einmal per Voratsdatenspeicherung möglich zu sehen, wer hier mit wem kommuniziert.

Hierbei wird jede Verbindung über mehrere andere Personen geleitet, zum Teil verzögert und es laufen auch hier sicher nicht alle Verbindungen über Server der EU.

Terroristen sowie Mafiosi können diese Techniken benutzen um weiterhin miteinander versteckt zu kommunizieren, während ihr Gesetzesvorschlag lediglich viel Geld kostet und harmlose Bürger ausspioniert, die von Technik keine Ahnung haben.

hier ein paar weiterführende Links

<http://de.wikipedia.org/wiki/I2P>

<http://de.wikipedia.org/wiki/Freenet>

mfg

BSc Andreas Czák